



## 学校行事の目的を考えよう！

10月6日(木)に体育大会があります。今年度は文化発表会が全校で出来なかったため、唯一の全校生徒での行事です。まだ暑い日が続きますが、その練習に一生懸命取り組むみなさんの姿は必ず行事を成功に導いてくれるものと感じています。

ところで、中学校に行事がある目的はなんだと思いますか？

行事での目的とは・・・

### 体育大会

- ① 普段の体育授業活動の発表を行う場とする。
- ② 縦割りブロック制により、学年の枠を越えた生徒の交流の場とする。
- ③ それぞれが責任を持って自分の役割を果たすことにより、責任感・自主性の育成を図る。
- ④ 全校で集団行動を行うことでルールの大切さ・協調性・一体感を養う。



もっとシンプルに言うと・・・

【学校行事を通じてみんなでひとつになり活動し、その中で協調性や責任感を身につける。みんなで充実した時間を過ごす！】

このような目的の中での活動ですが、目的がよく分からない活動の一つとして存在するものが、**打ち上げ**です。

ここまでで説明してきた学校行事の主旨を踏まえると、**学校外での打ち上げなど**については原則禁止です。それが無くても行事は成功します。打ち上げは、目的とは関係のないものです。

改めて、理由としては・・・

- ① 一人ひとり平等に集団育成を意図とする教育活動で得られたものが、個々の諸事情によって参加・不参加の状況が作られバラバラになってしまうこと
- ② 大阪府の条例により16歳未満の者は午後20時～翌日の午前4時まで外出しないように決められていること
- ③ 飲食店や商業施設に大人数で出入りする事によるトラブル防止

学校行事の目的達成のために、東中学校の生徒のみなさんでつながり、一瞬一瞬に力をそそぎましょう。そして、成功を目指すだけでなく、終わった後に、ひとりひとりと東中学校のこれからにつながる行事にしましょう。